

ひよこ組



太陽が顔を出しているとポカポカ陽気で、気持ちの良い日が続いた11月。テラスに出て遊ぶ機会がたくさんありました。

マットの上をゴロンゴロンと転がったり、マット山を登ったり、低いハードルを跨ごうと一生懸命に足を上げています。まだまだ引っ掛かり、倒したり、転んだりしていますが何度もチャレンジする姿が見られます。また、ジャングルジムも最初は下をくぐって遊んでいたのですが、今は棒を握り上に登ろうとする姿もあります。たくさん体を動かして遊ぶのが大好きな、ひよこ組さんです。今後もテラスやサンルームに出て、たくさん体を動かしていきたいと思います。



うさぎ組



園庭で遊ぶことが大好きなうさぎ組さん！朝担任の顔を見ると「おそと いくー？」と毎日のように聞いてくる子どもたち。外では、どんぐり拾いや葉っぱを見つけるのが楽しくて、「みてみて あったよー」と見つけたことを嬉しそうに伝えにきてくれます。友だちにも「どうぞ〜」とあげる姿も見られますよ。ポケットや靴箱にそっと入れてなおしている子どもも！何でも宝物ですね！！ 部屋では、覚えたわらべうたを子どもたち同士で楽しんでいる姿も！体に触れたり、手を取り合う姿は、なんとも微笑ましいです。そして“自分で”“いやっ”という気持ちが強くなってきた子どもたち。その分できることもたくさん増えてきましたよ。これからも、どんな姿を見せてくれるのかとっても楽しみです。



ペンギん組



寒さが厳しくなっていますが、子ども達は寒さに負けず元気に遊んでいます。

築山は岩や木の段差から登ることを楽しむようになり、「やっほー!」「登れたよー」と嬉しそうに教えてくれます。

また、しっぽ取りやむっくりくまさんなどの集団遊びも楽しむようになってきました。お友達や保育士のしっぽを取った子ども達は「しっぽ取れたよー」と喜んでいたり、取られたのが嫌で泣いていたり、「しっぽ取れた」と言う子にはお友達が「付けてあげようか?」と優しく声を掛ける姿も見られました。

ヤンマー公園へのお散歩では、誰からともなくリュックを背負いだし出発!!「穴開いてるー」

「これ何の形かな?」と落ち葉拾いを楽しんだり、枯葉が落ちる様子を見て「雨みたいー」と話したり、木から蜘蛛の糸でぶら下がっている枯葉を見つけると、「飛んでるー」「くるくるしてるー」「なんでかな?」と不思議そうに見ていました。

今月は子ども達にとって初めてのわくわくどきどきパート2があります。普段と変わらない楽しく遊んでいるいつもの通りの子ども達の姿を見て頂けたらと思います。

